
  Reutlingen, 02.04.2020

Antrag: Aufhebung des Wettbewerbs Steg Konrad-Adenauer-Straße

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Keck, 

Die CDU-Fraktion beantragt:

 
Die Verwaltung wird beauftragt, das Wettbewerbsergebnis zum Steg Konrad-
Adenauer-Straße aufzuheben und Planungen  zur Gestaltung der Aufstellflächen an 
den Ampeln vor der Stadthalle und vor dem Nordsterngebäude durchzuführen.
 Weiterhin beantragt die CDU-Fraktion, dass Planungen für eine weitere Zufahrt zur 
Tiefgarage Stadthalle auf der Höhe vom Nordsternhaus erfolgen.

Begründung:
 
Die Ergebnisse des Wettbewerbs haben gezeigt, dass es nicht möglich ist einen 
Fußgängersteg, der barrierefrei ist, zu den vom Gemeinderat festgesetzten 
Vorgaben und dem vorgegebenen Kostenrahmen zu planen und zu bauen. Keiner 
der Wettbewerbsteilnehmer hat alle im Ausschreibungstext enthaltenen 
Voraussetzungen hinsichtlich der Nutzung durch Fußgänger, Fahrradfahrer, 
Rollatoren- und Rollstuhlfahrer usw. in geeigneter Weise erfüllt.
In Anbetracht der schwierigen finanziellen Situation, die sich in den kommenden 
Jahren eher verschärfen wird, ist es nach Meinung der CDU-Fraktion wenig 
zielführend die Planungen für den Steg Konrad-Adenauer-Straße weiterzuverfolgen 
und Kosten und Personalkapazität einzusetzen .
Die Verwaltung wird deshalb gebeten, die Planungen für sichere und genügend 
große Aufstellflächen an den entsprechenden Ampelanlagen zu planen und dem 
Gemeinderat vorzustellen.
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Ebenfalls geprüft werden soll in diesem Zusammenhang die Anpassung der 
Ampelschaltungen besonders für die Stoßzeiten morgens und mittags.
Parallel beantragen wir die Planung einer zusätzlichen Abbiegespur zur Tiefgarage 
Stadthalle in der Konrad-Adenauer-Straße auf der Höhe Abfahrt Tiefgarage 
Nordsternhaus. Diese zusätzliche Zufahrt zur Stadthalle wird die Verkehrssituation 
insgesamt deutlich entlasten, damit ist für die Fahrzeuge an der Ampel Zufahrt 
Rathaustiefgarage eine Kehrtwende nicht mehr erforderlich.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Gabriele Gaiser gez. Elisabeth Hillebrand
Fraktionsvorsitzende stellv. Fraktionsvorsitzende  
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